IMAGEN DE VERACRUZ /Sábado 26 de abril de 2025 / EDITOR: Felipe García Tel.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redaccion@imagendeveracruz.mx

Se disparan accidentes en motos en vacaciones

> LA INCIDENCIA AUMENTÓ durante la Semana Santa, informó la Cruz Roja Veracruz

> LOS FOCOS ROJOS DE ESTE TIPO DE PERCANCES no ocurrieron en la zona costera debido al operativo implementado, dijo David Zebadúa Escalante

LAURA MORALES

pesar del intenso flujo de turistas en llas playas del estado durante las vacaciones de Semana Santa, la Cruz Ro-ja Veracruz reportó saldo blanco en la zona costera,

blanco en la zona costera, gracias a un operativo coordinado con cuerpos de emergencia locales. David Zebadúa Escalante, coordinador de Socorros de la institución, informó que, aunque no se cubrieron todos los puntos turisticos de manera presencial, se mantuvo un monitoreo constante v capacidad de constante y capacidad de respuesta inmediata ante cualquier eventualidad. "Estuvimos, en la prime-ra semana, en Villa del Mar

con un punto de atención, y aunque no estuvimos pre-sentes en todos los sitios, sí mantuvimos monitoreo y respuesta ante cualquer Alertamiento. Afortuna-damente, no hubo ningu-na situación de gravedad", explicó. El operativo de segu-ridad se enfocó en los días de mayor afluencia y con un punto de atención, y



EL SALDO BLANCO se registró en la zona costera, donde predominó un fuerte operativo, pero los percances tuvieron lugar en otros puntos de la ciudad, informó David Zebadúa.

contó con el respaldo de la Guardia de Rescate Urba-no, así como de unidades de atención hospitalaria instaladas en puntos es-tratégicos de las playas con más visitantes.

Comparativo

En contraste con la tran-quilidad en las zonas

turísticas, se registró un aumento en accidentes de motocicleta. Estos incidentes aumentaron entre un 20 v un 30 por ciento respecto

"Sí hubo un ligero re-punte en este tipo de in-cidentes, algunos de ellos graves, lo que incrementó la demanda de servicios

de urgencias médicas", señaló.

Por otro lado, no se reportaron casos relevan-tes por golpes de calor o intoxicaciones derivadas del consumo excesivo de alcohol. Afirmó que las condiciones climáticas fa-vorables avudaron a evitar vorables avudaron a evitar



DOS SEMANAS DE ASUETO culm

Estudiantes de nivel básico, a las aulas

> TRAS DOS SEMANAS de vacaciones. 1.3 millones de alumnos vuelven este lunes a la escuela, informó la SEV

REDACCIÓN IMAGEN DEL GOLGO

Después de dos semanas de receso por el periodo vaca-cional, el próximo lunes 28 de abril regresarán a cla-ses un millón 352 mil 751 ses un milion 352 mil 751 estudiantes y 88 mil 531 docentes de nivel básico de todo el estado, informó la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV).

En tanto, el alumnado de nivel medio superior continúa de vacaciones, mientras que la mayoría de las instituciones de educación superior -tanto públicas como particula-res- reanudaron activida-des el pasado 21 de abril.

Algunas otras permanecen en receso, de acuer-do al calendario escolar

por el cual se rigen. Sin embargo, a partir del lunes oficialmente un total de dos millones 22 total de dos miliones 22 mil 797 alumnas y alum-nos y 136 mil 762 docentes de los distintos niveles y subsistemas educativos retomarán labores en 25 mil 338 planteles distri-buidos en la entidad.

Actividades La comunidad educativa veracruzana está lista veracruzana esta lista para continuar con sus actividades, conforme a los lineamientos de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), con el objetivo de (NEM), con el objetivo de avanzar hacia una edu-cación de excelencia y fortalecer las estrategias enfocadas en el bienestar integral de la población estudiantil.



LA SECRETARÍA DE SALUD, a través del Centro Estatal de Transfusión Sanguínea, invita a las y los veracruzanos a seguir siendo altruistas para donar sangre.

En Veracruz donan sangre 3 de cada 100

> LA ENTIDAD SE ENCUENTRA muy por debajo de las expectativas de la Secretaría de Salud de Veracruz

VERACRUZ SERGIO LARA

IMAGEN DELGOLFO

Veracruz, se encuentra muy por debajo de las expectati-vas de la Secretaría de Salud en donación altruista de sangre. Solo 3 de cada 100 personas realiza esta acción

para ayudar a un paciente que la necesita. Por ello, la Secretaría de Salud, a través del Centro Essanta, a travester Centro Es-tatal de Transfusión Sanguí-nea (CETS), invita a las y los veracruzanos a seguir siendo altruistas al donar sangre para quienes la necesitan por estar en una situación

por estar en una situación complicada de salud.

Deacuerdo ala integrante del departamento de promoción de donación altruista de sangre del CETS, Cindy Marlen Castañeda Barrios, de abril de este año en la región se tuvieron cinco campañas de donación, sin embargo, aunque año con año ha auaunque año con año ha aumentado el número de dona-ciones, la participación de la población sigue siendo más

necesaria. La servidora pública, informó que en conjunto de estas colectas se pudie-ron obtener cien unidades

aptas.
"Tuvimos en total cinco campañas de donación, esas fueron en universidades, en la UV en sus dos campus, en la Facultad de Educación la racultad de Educacion Física, en la Facultad de Medicina, a la Univer-sidad Cristóbal Colón también acudimos en sus dos campus y por último tuvimos una colecta en el Henvital de Coraldi Hospital de Cardel".

Hasta el lugar 17 El Centro Estatal de la Trans Ercentro Estadade la Trans-fusión Sanguínea (CETS) de Veracruz, se encuentra ubi-cado en el décimo séptimo lugar a nivel nacional por captar donaciones volunta-

captar donaciones volunta-rias y altruistas de sangre. La poca cultura de la do-nación se refleja en las do-naciones que se realizan en el Centro Estatal de Transel Centro Estata de Trans-fusión Sanguínea (CETS), ubicado enel bulevar Adolfo Ruiz Cortines, en Boca del Río, donde gran parte de las donaciones son de reposición y un bajo porcentaje es de



Entérate

donación altruista. donacion attruista.
Sin embargo, mencionó
que las y los candidatos para
esta acción altruista debende
eumplir los siguientes requisitos: ser mayor de edad, no
haber tenido cirugías en los
ditiruses acción. últimos seis meses, no pade-cer epilepsia, sífilis, paludis-mo, cáncer, hepatitis, Sida o enfermedades cardíacas.

Además, que no se haya realizado tatuajes, perforarealizado tatuajes, periora-ciones o acupuntura en el último año, y pesar mínimo 50 kilogramos; y en general, que se encuentren en una buena condición de salud.

Madres buscadoras recorren Veracruz

> ORIGINARIAS DE COATZACOALCOS pasaron el puerto con la esperanza de hallar una pista de sus hijos

> 'NOS HACEN MUCHA FALTA', dijo la señora Mireva del 'Colectivo Familias en Búsqueda Hasta Encontrarlos'

Madres buscadoras de sus hijos desaparecidos, origi-narias de Coatzacoalcos, pasaron por la ciudad de Veracruz con intención de

Veracruz con intención de recabar alguna pista que ayude a dar con su paradero, acompañadas por personal de la Comisión Estatal de Búsqueda. En la avenida Independencia, a la altura del Zócalo de Veracruz, la señora Mireya explicó que sólo quieren hallar a sus seres queridos y nada más.

queridos y nada más.

"Somos del Colectivo
Familias en Búsqueda
Hasta Encontrarlos. Tenemos desaparecidos desde
el año 2014, del 2015 en el año 2014, del 2015 en adelante, los buscamos en vida, los buscamos de cualquier manera. Estamos buscando a puros jóvenes, obviamente ya pasaron los años y el que en el 2015 tenía 30 años ahora tiene 40, pero si los vemos los reconocemos. Coué mama no ya a reconocemos.

vemos los reconocemos. ¿Qué mamá no va a reco-nocer a su hijo?", expresó. Se pronunció en contra de criminalizar al desa-parecido, en referencia a quienes cuestionan hipo-téticos móviles para que se los llevaran.

los llevaran.
En algunos casos la
Fiscalía ofrece recompensas a quienes aporten información que lleve a la



MADRES BUSCADORAS de hijos desaparecidos,

localización de personas

iocanzacion de personas desaparecidas. "Yopienso que no deben juzgar porque ahora si que nadiesabeel fondo de la olla, más que la cuchara que lo menea. Nosotros andamos menea. Nosotros andamos buscando a nuestros hijos, no buscamos culpables, no buscamos qué les hicieron, yandamos con la Comisión Estatal de Búsqueda, que ellos son los que nos hacen el acompañamiento y vienen coordinando toda esta búsqueda", remarcó la madre de un desaparecido.

No son de recursos económicos Descartó la posibilidad

de que se requiera dinero para liberación pues dijo que no son personas con recursos económicos.

"Son jóvenes que traba-jaban y que simplemente

desaparecieron, salieron de su casa y ya no regre-saron. Por eso los anda-mos buscando, para ver si podemos hallar alguna información.

Todos son del municipio de Coatzacoalcos; de unestro colectivo andamos buscando a 5 personas. Nosotros no andamos buscando culpables, no andamos buscando culpables, no andamos buscando anadie, sólo queremos que vuelvan a casa, nos hacen falta, los amamos, somos madres. Es todo lo que queremos", puntualizó la madre de familia, Mireya. El personal de la Comisión Estatal de Búsqueda declinó hacer declaracio-"Todos son del munici-

declinó hacer declaracio-

Minutos después se retiraron las casi 30 per-sonas buscadoras de desaparecidos.